

Fußball AUFGEGERLT

● Niederlage zum Abschied

Zum Abschied aus der OÖ-Liga musste sich der **ASK St. Valentin** auswärts in Ostermiething mit 0:3 geschlagen geben. Bis zur Pause konnte man dabei noch ein 0:0 halten, hatte auch selbst gute Möglichkeiten auf die Führung. Nach dem Seitenwechsel entschieden die Heimischen das Spiel aber noch klar für sich. „Im Endeffekt war das noch einmal ein Spiegelbild der vergangenen Saison. Vor der Pause waren wir sogar die aktivere Mannschaft, und wenn wir in Führung gehen, läuft es wahrscheinlich auch anders. Aber im Endeffekt war es dann ein Spiel zum Vergessen und eine Saison zum Vergessen. Wir sind nach der Pause wieder in alte Muster verfallen. Jetzt gilt es, sich zu konsolidieren und sich nach dem Abstieg auch ordentlich für die

Landesliga zu rüsten“, erklärt Sportlicher Leiter Harald Guselbauer.

● Meister Punkt abgeknöpft

Der Klassenerhalt war für den **ASV Haidershofen** nach der vergangenen Runde bereits gesichert. Dementsprechend konnte man gegen den Meister BW Linz Amateure befreit aufspielen. Und obwohl bereits einige Spieler nicht zur Verfügung standen, präsentierte sich die Truppe von Trainer Reinhard Mayr in guter Form. Man musste zwar den Rückstand vor der Pause einstecken. Zehn Minuten vor Schluss glückte jedoch noch der Ausgleich. Aus den letzten vier Spielen holten die Haidershofner damit zehn Punkte und legten ein starkes Saisonfinish hin. „Es war eine intensive Partie, in der wir auch viele junge Spieler eingesetzt haben, die haben das alle sehr gut gemacht. Wir haben auch noch einen einstelligen Tabellenplatz erreicht, was vor